



八幡小だより 2月号

令和7年2月3日

八潮市立八幡小学校

児童381名 16学級

全力って素敵

校長 小久江 桂子

しんとした静寂に包まれた本校。

1月21日(火)の2時間目と3時間目の校舎内の様子です。

この日、全学年で八潮市学力テストを行いました。学力テストのねらいは、その学年で学んだ内容が子供たちにどの程度定着しているのかを知り、今後の学習に活かすことです。

事前に、全教職員で実施方法などを確認し、本番を迎えました。

子供たちの姿勢から、教員の姿勢から、「頑張ってきた成果を発揮するぞ」という本気を感じました。



どの子も真剣に問題を解いていました。

どの教員も子供たちが頑張る姿を温かく見守り続けていました。

もちろん結果も大切ですが、もっと大切なことは、自分を信じて頑張り抜くことだと、私は思います。あきらめずに頑張り抜いた先に、結果があるからです。

子供たちも教員も頑張っていました。そして、今日も頑張っています☆



【一言の温かさを痛感した一幕を紹介します】

ある朝、校門で登校指導をしていると、

「校長先生、寒い中ありがとうございます。風邪ひかないでくださいね。」

と、子供たちが声をかけてくれました。なんて、素敵な一言でしょう。

寒さを忘れるほど、心がほっこり温かくなりました。

「校長先生、来てくれてありがとうございます。とても美味しいですよ。

一緒に食べませんか？」

給食中の子供たちの様子を見ていた時の子供たちの言葉です。自然な言葉に心がほっこり。とても嬉しかったです。

